

Dritter Freiwilligentag bei Audi

Beim Audi-Freiwilligentag am Sonnabend, 24. Mai 2014, unterstützen rund 460 Mitarbeiter des Automobilherstellers 54 soziale Projekte. In Ingolstadt und den umliegenden Landkreisen engagiert sich die Belegschaft für Kinder, Senioren sowie Menschen mit Behinderung und den Tierschutz. Zeitgleich startet das Unternehmen eine Zusammenarbeit mit regionalen Freiwilligenagenturen und Koordinierungszentren Bürgerschaftliches Engagement, um in der Region eine Infrastruktur für gesellschaftliches Engagement zu schaffen. Am Audi-Standort Neckarsulm findet der Freiwilligentag am Sonnabend, 20. September 2014, statt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi-Freiwilligentag.
